

**RESUMEN DE LA TERCERA JORNADA MÉDICA Y SEGUNDO SEMINARIO
DE MEDICINA HOMEOPÁTICA DEL COLEGIO DE MÉDICOS HOMEÓPATAS,
CIRUJANOS Y PARTEROS DEL ESTADO DE VERACRUZ – LLAVE
“DR. SAMUEL HAHNEMANN” A.C.**

A las 10 horas del día 12 de Abril del 2013 dio inicio la **Tercera Jornada Médica y Segundo Seminario de Medicina Homeopática del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz - Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A.C.**

Con la presentación de la mesa de Honor para la Inauguración del evento; tuvimos la presencia de la **Dra. María de Jesús Tenorio Villalvazo**, en representación del **Dr. José Raúl Zamora Jáuregui** Jefe de la Jurisdicción Sanitaria No. VIII Veracruz; el **Dr. José Noé Ibáñez Hernández**, Director del Hospital Nacional Homeopático y Centro de Enseñanza e Investigación Aplicada; el **Dr. Pedro Fernando Infante Leonides**, Director Académico de la Escuela Libre de Homeopatía de México, IAP. El **Dr. Rodolfo Luna Resendiz** en representación del **Dr. Crisóforo Ordoñez López**, Director de la Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía del IPN. el **Dr. Carlos Fernando Obregón González** Presidente del Consejo Mexicano de Certificación en Homeopatía COMECH; el **Dr. Andrés Alfredo Aceves Álvarez** Presidente del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros “**Dr. Higinio G. Pérez**” A.C. y el **Dr. Alejandro Ortiz Camiro**, Presidente del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz – Llave “**Dr. Samuel Hahnemann**” A.C. Quien dirigió las palabras de Bienvenida a los asistentes a estas Jornadas, haciendo resaltar la llegada de la **Medicina Homeopática** en el año de **1854** con el **Dr. José Carbo**, así como en **1879** el **Gobernador Constitucional del Estado Libre y Soberano de Veracruz – Llave** emitiera el **Decreto que reconoce y protege en el Estado la Facultad del Médico Homeópata**. A continuación siendo las 10:26 horas la **Dra. María de Jesús Tenorio Villalvazo** da por Inaugurados los trabajos de la Actualización Médica Continua de las Tercera Jornada Médica y Segundo Seminario de Medicina Homeopática del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz – llave “**Dr. Samuel Hahnemann**” A.C.



En ésta ocasión contamos con dos maestros de ceremonia, el **Dr. Carlos Hernández Chanona** y el **Dr. Santiago Díaz Lagunes** quienes con gran entusiasmo presentaron al los ponentes y sus temas, aquí con el Dr. Maximiliano Mondragón Morales y el Dr. Alejandro Ortiz Camiro.



Nuestro primer Ponente fue la **Dra. Elsa Patricia Hernández Ojeda** (Médico Patólogo y Catedrática de la Facultad de Medicina de la Universidad Cristóbal Colón, Veracruz). Y su trabajo **Infecciones del Sistema Nervioso**, como siempre la maestra con gran posicionamiento del estrado nos muestra la gravedad de entidades nosológicas como Meningitis y sus diferentes agentes causales, la Poliomiélitis, la Rabia y otras igual de Alarmanantes y Peligrosas



El Segundo Ponente el **Dr. Maximiliano Mondragón Morales** (Médico Pediatra, Catedrático de la Facultad de Medicina Miguel Alemán Valdés de la Universidad Veracruzana) con un trabajo que preparó de nombre **Control del Niño Sano**, en el que subraya la importancia de un buen embarazo mas padres sanos nos da un niño sano con los cuidados maternos que se deben de tener al seguir los consejos del Médico Pediatra.



Después del Coffee Break El Tercer Ponente es egresado de la (Escuela Libre de Homeopatía, A.C.) el **Dr. Miguel Augusto Contreras Montaña** quien tiene Especialidad en Pediatría y su trabajo fue **Leches Industrializadas Especializadas en Pediatría** nos menciona lo importante que es prevenir la desnutrición sin favorecer la obesidad, conservando las características bioquímicas de la alimentación.



Nuestro Cuarto Ponente **Dr. Pedro Fernando Infante Leonides** (Director Académico de la E.L.H.M. IAP.) que nos presentó el tema **Escuela Libre de Homeopatía de México I.A.P. Formadora de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros**, un trabajo que nos hace recordar la Historia de la Fundación de la Escuela y los diferentes Planes de Estudio que se impartieron en la misma, apoyándose en Documentos y Fotografías.



El Quinto Ponente fue el **Dr. Benjamín Mendoza Silva** egresado de la (Escuela Libre de Homeopatía de México A.C.) Miembro del Comité de Expertos en la Farmacopea Homeopática del los Estados Unidos Mexicanos y Miembro del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz – Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A.C. nos presentó su interesante trabajo **Hepatitis C y su Tratamiento Homeopático**, un tema muy actual que se deriva del Virus Hepatitis C y hasta donde llega el problema si no es tratada adecuadamente, pues podría desarrollar Cirrosis Hepática y Carcinoma Hepatocelular entre otros cuadros clínicos.



El Sexto Ponente el **Dr. Andrés Alfredo Aceves Álvarez** con el tema **Dolor Neuropático y su Tratamiento Médico Homeopático**, egresado de la (UNAM, E.L.H.M. y Especialidad de Medicina Interna), Miembro del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz – Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A.C. Éste tema abarca los diferentes tipos de dolor y la aplicación de los medicamentos homeopáticos basándose en la individualidad morbosa y la individualidad medicamentosa.



Al regresar de la comida Se presentó nuestro Séptimo Ponente el **Dr. Fernando Darío François Flores** egresado de la (UM; Homeopatía de México y E.L.H.M.) el tema que nos brindó fue **Investigación Patogenética en México**, trabajo de Experimentación Pura de diferentes Colegios y Asociaciones del país, comenzando por la Magnolia Grandiflora que el Dr. Ismael Talavera (Veracruzano) experimentó. Por demás interesante y de mucho provecho para los asistentes.



A continuación el Octavo Ponente el **Dr. Emmanuel Pérez Lorenzo** egresado de la (Escuela Libre de Homeopatía de México IAP.) nos presentó un interesante tema **Materia Médica Homeopática**, siendo ésta una muy buena comparación de diversas Materias Medicas Homeopáticas con la Materia Médica Pura que escribiera el Dr. Samuel Hahnemann.



Una espléndida demostración del Noveno Ponente con **Uso y Ventajas de las Potencias LM**, que fue el trabajo expuesto por la **Dra. María de Lourdes Cruz Juárez** quien es la Coordinadora de la Especialidad en Terapéutica Homeopática de la S.E.P.I. de la Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía del IPN. Egresada de la (Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía del IPN. y de la Especialidad en Homeopatía de la Escuela de Posgrado de Homeopatía de México A.C.). Haciéndonos recordar como se elaboran estas potencias especiales que el Dr. Hahnemann nos las muestra en la 6ª. Edición del Organón,



Al terminar el Coffee Break el Décimo Ponente fue el **Dr. Carlos F. Aguilar Chan** y el tema que presentó **Bronquitis Aguda y Tratamiento Médico Homeopático**, una Ponencia muy bien documentada y entretenida por la habilidad de exposición; egresado de la (Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía del IPN. en donde se a desempeñado como catedrático de varias materias que ahí se imparten). Es miembro del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz – Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A.C.



El **M en C. Hugo Arturo Aldana Quintero** quien es egresado de la (UNAM, con Especialidad en Terapéutica Homeopática de la Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía del IPN.) y la **Mtra. En Nutrición Elizeth Zárate Lara**, egresada de la (Universidad Autónoma de Tlaxcala) como Ponentes Undécimos, (Ponencia Magistral). Nos presentaron el tema **Nutrigenómica y Homeopatía, Protagonistas en Reprogramación en el Ser Humano**. Haciéndonos viajar con el conocimiento de la Genética y los componentes de la dieta que contribuyen a la Salud.



El sábado 13 de abril a las 9:00 hrs. El Duodécimo Ponente el **Dr. Eduardo Espinoza Blancas**, Médico, Cirujano y Homeópata egresado de la (Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía del IPN.) su tema **Un modelo de Tratamiento Médico Homeopático para la Úlcera**. Es Miembro del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz – Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A.C. Todo tipo de úlcera y de cualquier parte de nuestro cuerpo están contempladas en este trabajo.



El Ponente Decimotercero fue la **C.D. Lilia Soledad Delgado García**, egresada de la (Facultad de Estudios Superiores Iztacala de la UNAM, y la Especialidad en Terapéutica Homeopática en Odontología por la Escuela Nacional de Medicina Homeopática del IPN.), su tema **Aplicación de la Homeopatía en Odontología**, Diferentes medicamentos Homeopáticos aplicados en forma Preventiva, en Preoperatorio, en Transoperatorio y en Postoperatorio, también en algunas patologías de la boca.



A las 10.00 hrs. El **Dr. Carlos F. Aguilar Chan**, Médico Cirujano y Homeópata es el Ponente Decimocuarto y nos presenta la tan esperada Ponencia **Lo Divertido de La Homeopatía Segunda Parte**, ya que el pasado año la gente comentó la facilidad para aprender la Materia Médica Homeopática teniendo un maestro como él. Egresado de la (Escuela Nacional de Medicina Homeopática del IPN. y Catedrático de varias asignaturas de la misma Institución). Miembro del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz – Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A.C.



Terminando el Coffe Break el Ponente Decimoquinto le correspondió al **Dr. Jorge Alejandro Fernández Pérez**, Médico Cirujano y Homeópata, egresado de la (escuela Nacional de Medicina y Homeopatía del IPN., Maestro en Educación Superior y Doctor en Educación por la Universidad Autónoma de Puebla), nos muestra la Problemática del Médico Homeópata y como resolverlas desde las instituciones de enseñanza. Es Miembro del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz – Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A.C.



El Ponente Decimosexto **Dr. Rodolfo Luna Reséndiz**, Médico Cirujano y Homeópata, egresado de la (Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía del IPN., Maestría en Ciencias Médicas, Catedrático de varias Asignaturas en la misma Institución y Director de la Licenciatura de Médico Cirujano y Homeópata de la Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía del IPN.), presentó su trabajo de **Investigación y Homeopatía**, el cual fue del agrado de toda la concurrencia por ser un tema que domina ampliamente el Maestro, investigación que se realiza tanto en el extranjero (Inglaterra, Bruselas, (European Commission), y en los Estados Unidos de Norte América), con experimentos y publicaciones que demuestran la efectividad de los medicamentos Homeopáticos.



Y el Ponente Decimoséptimo fue el **Dr. Osvaldo Fidel Martínez Ochoa**, Médico Cirujano y Homeópata egresado de la (Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía del IPN.) Catedrático de varias materias en la misma institución y Miembro del Comité de Expertos en la Farmacopea Homeopática del los Estados Unidos Mexicanos presentó un trabajo muy especial como lo es **El póster Neurovegetativo como Herramienta en la Prescripción Homeopática**. Basado en las diferentes Constituciones del Ser Humano, Modalidades, Temperamento y la Correlación de Fármacos Homeopáticos en Pediatría y Geriatría.



ASISTENTES A LA TERCERA JORNADA MÉDICA Y SEGUNDO SEMINARIO DE
MEDICINA HOMEOPÁTICA DEL COLEGIO DE MÉDICOS HOMEÓPATAS,
CIRUJANOS Y PARTEROS DEL ESTADO DE VERACRUZ – LLAVE
“DR. SAMUEL HAHNEMANN” A.C. ABRIL 12 Y 13 DEL 2013







CLAUSURA

El Dr. Rodolfo Luna Resendiz en representación del Dr. Crisóforo Ordóñez López – Director de la Escuela Nacional de Medicina y Homeopatía (ENMH – IPN), el Dr. Carlos Hernández Chanona (vicepresidente) y Dr. Alejandro Ortiz Camiro (presidente) del Colegio en la clausura de la Tercera Jornada Médica y Segundo Seminario de Medicina Homeopática del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz – Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A.C.



Redactó: Dr. Alejandro Ortiz Camiro